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Justiça suspende reajuste da 
tarifa de ônibus municipal
Cabe recurso da decisão judicial; prefeitura marca audiência

O juiz titular da 3ª Vara Cí-
vel de Volta Redonda, Claudio 
Gonçalves Alves, determinou 
na sexta-feira, dia 31, a sus-
pensão do reajuste da tarifa do 
transporte público de Volta 
Redonda. A ação foi proposta 
pela vereadora Gisele Klingler 
(PSB), que justificou que o rea-
juste autorizado pela Prefeitura 
de Volta Redonda não observou 
os princípios da legalidade, pu-
blicidade e transparência. Ainda 
cabe recurso da decisão judicial. 
A prefeitura marcou audiência 
para discutir o assunto nesta 
quarta-feira, dia 05, dia 03, no 
Teatro da Freve, no Laranjal, às 
10h30min.

Segundo a vereadora, o mu-
nicípio não realizou audiência 
pública antes da autorização 
do reajuste tarifário, conforme 
está previsto no artigo 3º da 
lei 6031/2022 - de autoria do 
ex-vereador e agora deputado 
estadual Jari Oliveira. Outro 
argumento da vereadora é que 
não houve comunicação prévia 
sobre o reajuste ao Conselho 
Municipal de Transporte e Mo-
bilidade Urbana (Comutran).

O anúncio sobre os novos 
valores da passagem de ônibus 

no município foi feito no início 
da semana passada pela prefeitu-
ra. A previsão era de que entras-
se em em vigor neste domingo, 
dia 2. Pela divulgação, quem é 

cadastrado no VR Card paga-
ria R$ 3,80 – redução de 9,5% 
-atualmente o valor é de R$ 
4,20. Já os moradores que não 
têm o cartão passariam a desem-

bolsar R$ 5,50. Mas o cadastro 
ainda pode ser feito online e a 
prefeitura divulgou todos os 
passos para a população obter o 
cartão e pagar o valor reduzido. 

A decisão

O juiz Cláudio Gon-
çalves Alves deferiu uma 
liminar suspendendo qual-
quer aumento tarifário do 
transporte público de Vol-
ta Redonda até a realização 
de uma audiência pública, 
conforme prevê a lei muni-
cipal 6031/2022. Durante a 
audiência, segundo a legis-
lação, deverá ocorrer uma 
apresentação dos dados que 
embasaram a revisão tarifá-
ria. O juiz determinou que 
a audiência ocorra no prazo 
máximo de sete dias.

A vereadora explicou a 
necessidade da participação 
popular nos debates que en-
volvam o transporte públi-
co: “Essa é uma vitória da 
população. Não foi apresen-
tada para a sociedade qual-
quer base de cálculo onde 
se baseou o reajuste. E nem 
houve debate sobre a neces-
sidade desse aumento”, disse.

Comunicação/Gisele Klingler

Gisele Klingler ressalta necessidade da participação 
popular na hora de fazer os cálculos

eJa: Resende com 
matrículas abertas

A prefeitura de Resen-
de, por meio da Secretaria 
Municipal de Educação, 
está com as matrículas aber-
tas para o primeiro semes-
tre de aulas da Educação de 
Jovens e Adultos (EJA) de 
2025. As aulas serão reali-
zadas presencialmente, de 
segunda a sexta-feira, no 
período noturno, das 18h 
às 21h40. As inscrições po-
dem ser feitas ao longo de 
todo o semestre letivo, na 
secretaria de uma das uni-
dades de ensino que ofere-
cem o modelo EJA.

Neste primeiro semestre 
de 2025, as matrículas para 
Educação de Jovens e Adul-
tos foram abertas em duas 
escolas municipais de Re-
sende, sendo: Colégio Mu-
nicipal Getúlio Vargas, lo-
calizado na Cidade Alegria, 

e a Escola Municipal Maria 
de Assis Barboza, no bair-
ro Cabral. Os interessados 
devem apresentar, no ato da 
inscrição, o RG, CPF, foto 
3x4, certidão de nascimento, 
comprovante de residência, 
declaração de escolaridade, 
transferência ou histórico 
escolar com até 30 dias de 
emissão.

A Educação de Jovens e 
Adultos (EJA) é destinada a 
pessoas com idade a partir de 
15 anos que não concluíram 
os estudos da educação bási-
ca, correspondentes aos anos 
do Ensino Fundamental I 
e II, na idade apropriada e 
desejam retomar o caminho 
de aprendizagem. A moda-
lidade também proporciona 
a alfabetização de adultos e 
idosos, sem limite de faixa 
etária.

Pezão assume Consórcio de Saúde 
do Médio Paraíba de 2025 a 2028

O prefeito de Volta Re-
donda, Antonio Francisco 
Neto, reuniu em seu gabinete 
na sexta-feira, 31, os prefeitos 
membros do Consórcio Inter-
municipal de Saúde da Região 
Médio Paraíba (Cismepa) 
para a 1ª Assembleia Geral 
Extraordinária de 2025, onde 
aconteceu a eleição da direção 
do colegiado de prefeitos para 
2025-2028.

O prefeito de Piraí, Luiz 
Fernando Pezão, é o novo presi-
dente do Cismepa. Ele ressaltou 
que sempre foi um defensor do 
consórcio. “Desde a associação 
de prefeitos, que eu pude presi-
dir, e depois na Confederação 
Nacional dos Municípios, sem-
pre defendíamos o consórcio. 
Inclusive acho que essa prática 
deveria ser disseminada para 
outras da nossa administração”, 
disse Pezão.

O vice-presidente do Cis-
mepa, o prefeito de Resende, 
Tande Vieira,  salientou a sa-
tisfação de ter sido escolhido 
para essa missão. “Temos mui-
tos desafios pela frente, como 

aprimorar o funcionamento 
do Hospital Regional com 
novas especialidades, viabili-
zar a contratação de procedi-
mentos de alta complexidade 
e ampliar o escopo do consór-
cio, para que atenda também 
outras demandas do desenvol-
vimento regional”.

O prefeito de Barra Man-
sa, Luiz Furlani, agradeceu a 

oportunidade de fazer parte 
do conselho. “É uma honra 
trabalhar ao lado de vocês. 
Existem alguns desafios que 
precisamos administrar jun-
tos”, destacou Furlani.

Além de Neto, estavam 
presentes na assembleia os 
prefeitos de Barra do Pirai, 
Kátia Cristina Miki; Barra 
Mansa, Luiz Antônio Furlani; 

Itatiaia, Kaio Marcio Resende 
de Paiva; Pinheiral, Luciano 
Muniz; Piraí, Luiz Fernando 
de Souza (Pezão); Porto Real, 
Alexandre Serfiotis; Quatis, 
Aluisio Max Alves D’Elias; 
Resende, Alexandre Sergio 
Alves Vieira (Tande); Rio 
Claro, Babton da Silva Bion-
di; Rio das Flores, Rodrigo 
Cibalena; e de Valença, Saulo 
Correa da Silva.

Neto agradeceu aos pre-
feitos da região. “A união e 
o comprometimento con-
tinuam sendo a base para o 
desenvolvimento da nossa 
região. Em mais uma etapa 
dessa missão, seguimos traba-
lhando juntos para garantir 
melhorias e avanços para os 
moradores da nossa região”,  
ressaltou Neto.

Ednardo Barbosa, ex-pre-
feito de Pinheiral e ex-presi-
dente do Cismepa, estava na 
assembleia: “Quero agrade-
cer à minha equipe que me 
deu suporte para que pudés-
semos auxiliar os 12 municí-
pios”, disse.
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Pezão é eleito para o comando do consórcio
Aciap lança ‘União por 

Segurança’ em Barra Mansa

Prefeitos se unem pelo 
Batalhão de Cães

Pedido irá à bancada

‘Bota Fora Dengue’

Presença da sociedade

Recursos de R$ 350 mil

A Aciap-BM lançou na 

noite de quinta-feira, dia 

30, o movimento “União 

por Segurança”. A finali-
dade é angariar recursos 

para a instalação de  uma 

Companhia Independen-

te da Polícia Militar em 

Barra Mansa, onde fun-

cionava o CRIAAD (Centro 

de Recursos Integrados 

de Atendimento ao Ado-

lescente), no Bom Pastor. 

A sede da 2ª Companhia 

do 28º BPM (Batalhão 

de Polícia Militar), atual-

mente na Vila Nova pas-

sará a funcionar no local. 

No entanto, apesar de já 

contar com uma verba 

oriunda de uma emenda 

parlamentar do deputado 

estadual Jari, no valor de 

R$ 160 mil, a obra precisa 

de mais recursos para ser 

concluída.

Além da eleição do Cis-

mepa, o prefeito Neto 

aproveitou a presença 

dos colegas para forma-

lizar pedido à bancada 

federal do Rio na Câmara 

dos Deputados. Reforçou 

a necessidade de um re-

passe de R$ 7 milhões 

para a construção da 

Unidade do Batalhão de 

Ações com Cães da PM na 

região. Neto lembra que 

a proposta ajudará na se-

gurança pública nos mu-

nicípios do Médio Paraíba, 

que juntos atendem cer-

ca de 1,2 milhão de habi-

tantes. “A segurança pú-

blica é uma prioridade”, 

afirmou Neto, durante a 
reunião em seu gabinete. 

Agora, o pedido será en-

caminhado à bancada 

do Rio. A expectativa é de 

que o financiamento do 
projeto seja viabilizado. O 

deputado estadual Mu-

nir Neto também estava 

no encontro e será ou-

tro a entrar na briga pela 

instalação do Batalhão 

de Cães. Para os prefei-

to, a criação da unidade 

especializada ajudará no 

combate ao crime, dando 

apoio para as forças de se-

gurança locais. 

Barra Mansa inicia a cam-

panha ‘Bota Fora Den-

gue’, para combater os 

criadouros e a proliferação 

do Aedes aegypti, trans-

missor da dengue, Zika e 

Chikungunya. A força-ta-

refa começa pelos bairros 

Assunção e São Carlos, 

depois Cotiara, Morro do 

Macuco, São Judas e Boa 

Vista I e II. Equipes que 

coletam materiais que 

acumulam água e estão 

abandonados percorrerão 

estes locais.

O comandante do 28º Ba-

talhão da Polícia Militar, 

tenente-coronel Moisés 

Pinheiro Sardemberg, 

presente na reunião, afir-
mou que segurança é 

uma construção a várias 

mãos, citando exemplos 

de trabalhos já realizados 

pela PM no município 

em parceria com a socie-

dade. “Segurança públi-

ca não se constrói sem a 

participação da socieda-

de. Há tempos vínhamos 

discutindo no Conselho 

Comunitário de Seguran-

ça sobre os benefícios de 

ter uma companhia in-

dependente”, falou o co-

mandante do Batalhão, 

Sardemberg.

O presidente da Aciap-BM, 

Matheus Gattás, informou 

que a ideia é conseguir R$ 

350 mil junto à sociedade 

para a reforma do espaço. 

Barra Mansa enfrenta uma 

onda de violência, com 

ataques a carros oficiais e 
mortes em pleno centro 

comercial do município. O 

motivo da crescente vio-

lência seria uma guerra 

entre facções criminosas 

do município. A situação 

ficou tão grave no mês 
passado que o governo do 

Estado do Rio enviou um 

blindado para a cidade, 

além de uma ambulância 

para substituir a que foi in-

cendiada por criminosos. 
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Entidades representativas do município na Aciap

Prefeitos vão pedir ajuda da bancada federal

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO

SECRETARIA DE ESTADO DO AMBIENTE E SUSTENTABILIDADE 

INSTITUTO ESTADUAL DO AMBIENTE - AVISO

O Pregoeiro e a Equipe de Apoio, nomeados pela Portaria INEA/
DIREX n°  de 68  de Janeiro de 2025, do Instituto Estadual do 
Ambiente-INEA torna público que fará realizar o pregão abaixo:

PREGÃO ELETRÔNICO 001/2025.
OBJETO: Contratação de Empresa especializada para prestação 
de Serviço de limpeza e higienização dos Reservatórios, com 
fornecimento de boletim de medição para potabilidade da água 
nas 32 unidades do Instituto Estadual do Ambiente - INEA, 
incluindo o edifício sede.
VALOR ESTIMADO: R$ 82.352,92 (oitenta e dois mil trezentos e 
cinquenta e dois reais e noventa e dois centavos).
DATA DE INÍCIO DO ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 03/02/2025 
às 11h00.
DATA LIMITE PARA ACOLHIMENTO DAS PROPOSTAS: 18/02/2025 
às 10h50.
DATA E HORA DO PREGÃO: 18/02/2025 às 11h00.
MODO DE DISPUTA: Aberto.
PORTAL: www.compras.rj.gov.br.
AQUISIÇÃO: O Edital e seus Anexos encontram-se disponíveis 
no endereço acima, podendo alternativamente, ser adquirida, na 
Avenida Venezuela, 110 - Sala 405 - Saúde - Rio de Janeiro - RJ - 
no horário de 10h00 às 12h00 e de 14h00 às 16h00 de segunda  
à sexta feira ou no site do http://www.inea.rj.gov.br/licitacoes/
pregao-eletronico/

INFORMAÇÕES: Os interessados poderão obter informações 
sobre o Edital no endereço e horário acima mencionado ou pelo 
telefone (21) 97874-4057.

PROCESSO Nº SEI-070002/015239/2024.


